

LE 24 JUIN

SAUVONS NOS RETRAITES

Devant la remise en cause annoncée de notre système de retraite pour soi-disant le sauvegarder, les organisations syndicales CFTD, CFTC, CGT, FSU, Solidaires, UNSA ont décidé d'appeler l'ensemble de salariés à une grande journée de mobilisation pour la sauvegarde de notre système de retraite par répartition.

Sous prétexte de l'allongement de la durée de vie et de la crise économique actuelle, c'est tout un pan de notre système de protection sociale que le Gouvernement tend à privatiser. Car il ne faut pas se tromper, l'intention sous-jacente à la manœuvre gouvernementale consiste à ouvrir les portes à l'introduction de la retraite par capitalisation, en incitant les salariés les plus aisés à épargner. Cela permettra d'injecter des millions dans la bulle financière venant grossir les dividendes des grosses fortunes, des institutions financières et bancaires sans pour autant garantir le moindre revenu aux épargnants. Rappelons-nous de l'affaire ENRON.

De plus, ce projet de réforme s'il venait à être voté ne ferait qu'accentuer les inégalités entre les femmes et les hommes. Elles ne sont que 40% à obtenir une carrière complète contre 86% pour les hommes. Elles seront donc les premières frappées par l'allongement de la durée de cotisation. Ce qui impliquerait une décote importante de leur pension. Discriminées tout au long de leur carrière avec des rémunérations inférieures à leurs collègues masculins, elles continueraient à l'être dans la retraite.

En tant que salarié(e)s de centre d'appels, la question de la prise en compte de la pénibilité du travail est une question importante. Alors même que cette activité génère de fortes contraintes psychologiques entraînant une détérioration rapide de la santé mentale et physique des salariés de ce secteur. Encore récemment, les suicides de salariés des plateformes téléphoniques de France TELECOM ont démontré de façon, quelque peu violente, la pénibilité de ce travail et les souffrances qu'elle entraîne. Et malgré cela et après avoir tenté, pendant des années, de ne pas sombrer, il faudrait encore avoir à démontrer la



véracité de notre « usure » devant un soi-disant expert qui validera selon son bon vouloir, notre aptitude à rester en activité encore quelques années.

Face à cela, la CGT milite pour une vraie réforme de notre système de retraite permettant de :

- garantir le droit à la retraite à 60 ans ;
- reconnaître la pénibilité par un départ anticipé ;
- assurer une pension au moins égale à 75% du salaire et en aucun cas inférieure au SMIC pour une carrière complète ;
- stopper l'allongement de la durée de cotisation ;
- prendre en compte, dans le calcul de la pension, les périodes d'étude et d'inactivité forcée.

Pour ce qui concerne le financement des régimes et la nécessaire revalorisation des retraites, il faut impérativement élargir l'assiette de cotisation à toutes les rémunérations, l'emploi, augmenter les salaires et mettre à contribution des revenus financiers des entreprises.



Alors si comme nous, vous pensez que nos retraites doivent bénéficier d'une meilleure répartition des richesses que nous créons par notre activité et non de la casse organisée prévue. De l'argent, le Gouvernement en trouve pour courir au secours des banques et du système financier qui ont joué au Monopoly avec notre argent, mais les caisses sont vides quand il s'agit de maintenir les avantages acquis de hautes luttes par les travailleurs.

**TOUS ENSEMBLE DISONS « NON » A LA REFORME
DES RETRAITES ET MASSIVEMENT PARTICIPONS AUX
MANIFESTATIONS PREVUES PARTOUT EN FRANCE
LE 24 JUIN 2010.**



Bulletin d'adhésion

Nom et Prénom :

Adresse :

..... Tél :

Entreprise : Tél :

Catégorie professionnelle (entourer) : Employé Technicien Ingénieur Cadre

Bulletin à remettre à un délégué CGT ou à adresser à l'adresse suivante :

- Fédération CGT des Sociétés d'Études – 263, rue de Paris – Case 421 – 93514 Montreuil cedex